



UDS UNIVERSIDAD DEL SURESTE

CATEDRÁTICO: MTRA. LOURDES YASMIN SARABIA GONZALEZ

ALUMNO: LUIS ANTONIO DEL SOLAR RUIZ

ASIGNATURA: PSICOLOGIA MEDICA

TRABAJO: CONCLUSION

LICENCIATURA: MEDICINA

GRADO Y GRUPO: 1 "A"

LUGAR Y FECHA: SAN CRISTÓBAL DE LAS CASAS, CHIAPAS

A 19 / 11 / 2021

En este tercer parcial aprendí sobre temas nuevos y aclaré ciertas dudas e inquietudes sobre los temas vistos. La realidad es que la persona las personas somos únicas y contamos con nuestra propia personalidad. La personalidad abarca nuestra conducta que es demostrada por nuestros pensamientos, deseos, necesidades y pensamientos. Comprendí que nuestra personalidad nace y se desarrolla durante nuestra infancia. Es la etapa más importante ya que en la edad adulta se nos vera reflejado en nuestra forma de ser, pensar y actuar. Como tal la finalidad de la personalidad es la adaptación que debemos tener en el entorno que nos rodea.

Carl Jung decía que existen 8 tipos de personalidades y analizando cada una de ellas es que realmente se pueden observar esas personalidades en la actualidad.

en lo personal, quien capto total mi atención fue Sigmund Freud, creador de varias teorías en el campo de la psicología y de la estructura de la personalidad. Donde decía que consta de tres componentes:

ello: la búsqueda del placer.

Yo: el cual busca una manera de equilibrar al ello.

Superyó: representa lo correcto e incorrecto.

En cuanto mi tema de exposición entendí que el enfermo terminal es llamado como tal porque esta llegando al final de su vida y que pasará por una etapa depresiva y negación donde sentirá que no hizo nada con su vida. Es aquí donde interviene el psicólogo él debe tener una preparación para atender a dicho paciente. Principalmente ayudara en la aceptación que su vida esta llegando al final y a tener una ida de este mundo terrenal agradable o por lo menos no un mal final.